

Los grandes riesgos de seguridad que amenazan a la industria de la caña

Enero 25, 2022 - 11:50 p. m. |

Por: Redacción El País



Así fue como quedó el cabezote del tren cañero incinerado el pasado domingo 23 de enero, en la vía Cali - Andalucía. El vehículo fue abordado por seis sujetos, al parecer, integrantes del Gaor Adán Izquierdo.
Foto: Policía Valle

Luego del ataque terrorista en el que un tren cañero fue incinerado en la noche del pasado domingo 23 de enero, al parecer por integrantes de la disidencia Adán Izquierdo, en la vía que de Cali conduce a Andalucía, se encendieron las alarmas del sector agroindustrial del Valle del Cauca y Cauca.

La presidenta de Asocaña, Claudia Calero, rechazó estos actos terroristas contra la industria de la caña, y agregó que “este ataque se suma a los múltiples hechos a los que nos hemos venido enfrentando desde el año 2014 y en los que se han registrado heridos, secuestros de trabajadores,

NOTICIAS RELACIONADAS



quema de cultivos, afectaciones al medio ambiente, invasiones a la propiedad privada y daños a la infraestructura. Hoy son más de 2800 hectáreas invadidas en el norte del Cauca, debido a la creciente presencia de actores ilegales, todo lo anterior ha sido denunciado en repetidas oportunidades a las autoridades competentes, sin tener solución a la fecha”.

Procaña, SAG Cauca, SAG Valle y Asocaña, también se pronunciaron e hicieron un llamado urgente a la Fiscalía General de la Nación, al Gobierno Nacional, a los gobernadores de estos departamentos y a los alcaldes de los municipios afectados, para que propongan acciones inmediatas, tendientes a solucionar de manera definitiva el problema de violencia que está afectando a esta zona del país. En un comunicado el sector agroindustrial afirmó que “durante las últimas semanas la situación se tornó verdaderamente insostenible, pues ya existe una advertencia por parte de estos actores de que continuarán las invasiones y las retaliaciones contra la fuerza pública”.

“Desde el año 2014 se han venido realizando denuncias de afectación de predios en el Norte del Cauca sin obtener solución a la fecha. Hay más de 430 denuncias en Fiscalía sin respuesta”, puntualizó la Presidenta de Asocaña.

El comandante de la Policía del Valle, Nelson Dabey Parrado, habló con El País y aseguró que frente a este hecho ya se dispuso el fortalecimiento de los dispositivos sobre los diferentes corredores viales del departamento en coordinación con el Ejército Nacional, “además, se realizará una reunión de articulación con el gremio azucarero del departamento para establecer cursos de acción y el fortalecimiento de las actividades de prevención”.

Por su parte, Camilo Murcia, secretario de seguridad del Valle, precisó que este hecho fue una respuesta de los grupos armados a las acciones de la Fuerza Pública y recalzó que desde la Tercera División del Ejército Nacional, en cabeza del general Jhon Rojas, se vienen dando resultados contundentes en contra de estos grupos armados, que cada vez cuentan con menos integrantes.

Autoridades ofrecen \$20 millones por información sobre ataque a tren cañero



Incendian tren cañero en la vía Cali - Andalucía; un grupo armado estaría implicado

La Gobernación del Valle del Cauca dispuso una recompensa de hasta \$20 millones, por información que permita dar con los responsables de incinerar el cabezote del tren cañero.

¿Qué están haciendo las autoridades?

La Policía del Valle informó que actualmente se adelanta un trabajo articulado contra las estructuras armadas que inciden en el departamento, a través de la Estrategia Territorial contra el Crimen Organizado – Etcó, en donde se ha destacado personal exclusivo de inteligencia y Policía Judicial con el fin de apresurar los procesos investigativos para lograr desarticular estos grupos armados, como es la disidencia de Farc Adán Izquierdo.

Según el Gobierno Nacional, otro de los corredores que más requiere atención es la vía Cali-Buenaventura. Frente a lo cual el Secretario de Seguridad del Valle le explicó a El País que “desde la Gobernación se están atendiendo los requerimientos de seguridad para este corredor vial, sobre el cual se ha mantenido un plan integral en conjunto con las autoridades de Policía y Ejército. Esta vía se mantiene en custodia permanente”.

Dentro de las actividades que se realizan en este importante eje vial, de acuerdo con el Comandante de la Policía Valle, “se destaca el más reciente resultado donde unidades de la Seccional de Tránsito y Transporte lograron la captura de varios integrantes de la disidencia de las Farc Jaime Martínez”.

Adicionalmente, el Secretario de Seguridad del Valle dijo que la Policía Departamental y el Ejército ya vienen trabajando en un plan que está dando resultados contundentes en contra de las disidencias en el departamento. “Esto se hace a través de unas cápsulas operativas que están en ejecución y muestra de ello es la plena identificación de varias de las estructuras y sus integrantes, por lo que se creó un cartel con los 64 más buscados del Valle del Cauca, apoyado con recompensas de hasta \$1000 millones”.



Convierta a [El País.com.co](https://www.elpais.com.co) en su fuente de noticias

Seis (6) meses de acceso ilimitado por \$9.000. Suscríbete aquí

0 VER COMENTARIOS ▾

AHORA EN PORTADA



► SALUD

Conozca cómo será el traspaso a otros servicios de salud de los usuarios de la EPS Coomeva



► POLÍTICA

Discusión entre C and Betancourt genera nueva tensión en la Coalición Centro Esperanza



► COLOMBIA

Conductor murió linchado por la comunidad tras atropellar a una mujer indígena y su hija



► JUDICIAL

Alias El Zarco es acusado por la Fiscalía por reclutar víctimas para 'falsos positivos'



► CICLISMO

Egan Bernal evoluciona bien tras complicada operación por múltiples fracturas



► VALLE

Falleció menor de 8 años que resultó herida por bala perdida en Ansermanuevo, Valle



► CONTENIDO PREMIUM



► COLOMBIA

Los grandes riesgos de seguridad que amenazan a la industria de la caña

Los puntos claves de la Ley de Seguridad Ciudadana sancionada por el Presidente Duque

MAPA DEL SITIO

SERVICIO AL CLIENTE	SECCIONES	TEMAS	MULTIMEDIA	REPORTAJE 360	CLASIFICADOS
Anuncie	Principal	Pico y Placa en Cali	Destacados	Oiga mire vea	Edictos El País
Suscríbase o renueve su suscripción a El País	Cali	Salario mínimo 2022	Videos	Cali, una industria salsera	Venta de Casas
Faqs Registro	Valle	Deportivo Cali	Fotos	Cali, la ciudad que no duerme	Venta de Apartamentos
Faqs suscripciones digitales	Opinión	Liga Águila	Infografías	La Hoja Sagrada	Alquiler de Casas
Usuarios registrados vs suscriptores digitales	Colombia	Fútbol Internacional	Especiales	Detrás del camuflado	Venta de Lotes
Contáctenos	Economía	Calendario	ESPECIALES	CLUB SELECTA	Alquiler de Apartaestudios
Información	Deportes	Selección Colombia	El corazón de la salud	Automotriz	Alquiler de Locales
Información de versión móvil	Judicial	Videos de la Copa	Venezuela, crimen sin frontera	Calzado y Ropa	Bolsa de empleo
Ir a versión móvil	Mundos	PLAN CIUDAD	Por Cali lo Hago Bien	Descuentos en restaurantes	Negocios establecidos
Versión iPad	METRO X METRO	Eventos en Cali	Cali Sabe Bien	Descuentos en Entretenimiento	Prestamos e hipotecas
Síguenos en facebook	Vivienda nueva	Restaurantes en Cali	Río Cali	Descuentos en Salud y Belleza	Perros y mascotas
Síguenos en Youtube	Proyectos de vivienda nueva en Cali	Bares y discotecas en Cali	500 empresas más Exitosas del Valle	Deportivo	Publicar aviso clasificado
SERVICIOS	Proyectos de vivienda nueva en Jamundí	Conciertos en Cali	Cali se Ve		AUDIENCIAS
Pico y Placa Cali	Proyectos de vivienda nueva en Palmira		Marcas de Corazón		Audiencias El País
					PROCESO REORGANIZACIÓN

Síguenos en:

El País S.A. © 2014 | Cra. 2 No.24-46 Tel. (+572) 898 7000 | Cali, Colombia

Política y Tratamiento de Datos | Aviso Legal | Política de Cookies

MANUAL SAGRILAFIT | PROGRAMA DE TRANSPARENCIA Y ÉTICA EMPRESARIAL (PTEE)

Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia

Publicidad en Bogotá - Cadenacol

Tel. 6420800, Dirección: Carrera 14 # 85 - 68 Ofic 307